

19.03.2018

Unterwegs mit dem west-Fahrradbus im Kreis Heinsberg

Achtung: Nachricht stammt aus dem Archiv



Der Fahrradbus im Kreis Heinsberg ist mit dem Start der Osterferien wieder unterwegs.

Vom 24. März bis einschließlich 28. Oktober ist der west-Fahrradbus wieder im Kreis Heinsberg unterwegs. Der MultiBus mit einem Anhänger für bis zu 16 Fahrräder ist an allen Samstagen sowie Sonn- und Feiertagen zwischen 9 und 20 Uhr buchbar.

Der eingesetzte MultiBus hat eine Sitzplatzkapazität von 7 Personen und verkehrt ohne festen Linienweg in der Region von Haltestelle zu Haltestelle. So reisen sowohl Radler als auch die mitunter teuren Räder bequem, umweltfreundlich und zügig durch den gesamten Kreis Heinsberg. Die Fahrradbusse erweitern nicht nur den Aktionsradius der Radler, sie sind auch flexibel einsetzbar und buchbar.

Je Fahrrad ist ein Fahrrad-Ticket zu lösen. Das Ticket kostet für eine Fahrt 2,10 Euro bzw. nur 3,10 Euro für beliebig viele Fahrten an einem Tag. Für die Personenbeförderung gelten die AVV-Tarife. Zudem bietet die west zu gleichen Preisen wie im Regelbetrieb für Gruppen zusätzlich die Möglichkeit, außerhalb des jährlichen Fahrradbusangebotes an Wochenenden den MultiBus mit Fahrradanhänger zu mieten. Dazu der Tipp, sich so früh wie möglich unter der zentralen MultiBus-Hotline 02431-88-6688 anzumelden. Während der Saison am besten mindestens einen Tag vor geplantem Fahrtritt mit den Informationen: Abfahrtsort - gewünschte Abfahrtszeit - Zielort - Namen und Personenanzahl. Die Mitarbeiter der MultiBus-Zentrale nennen dann Abfahrtshaltestelle sowie die Abfahrtszeit.

Mit dem Fahrradbus steht auch wieder die aktualisierte Broschüre „Fahrradbus Region Heinsberg“ [als Download \(2,3 MB\)](#) zur Verfügung. Im Flyer finden Sie neben allen Infos zum Fahrradbus auch sechs interessante Radtour-Vorschläge, mit der sich der Kreis Heinsberg zwischen Höngen im tiefsten Westen, Wegberg im Norden, Übach-Palenberg im Süden und Erkelenz im Osten erkunden lässt.